



Multitudinaria marcha en México condena agresión de EEUU a Venezuela

Description

(Ciudad de México) Activistas, sindicatos y movimientos sociales de México condenaron hoy la agresión estadounidense contra Venezuela y exigieron la liberación del presidente Nicolás Maduro y de su esposa, Cilia Flores, durante una marcha multitudinaria en esta capital.

Los manifestantes partieron del monumento del Ángel de la Independencia y recorrieron la emblemática avenida Reforma con gritos de “Libertad, a Maduro libertad”, “Venezuela, aguanta, el pueblo se levanta” y “Fuera yanquis de América Latina”.

Con banderas de México y Venezuela, y en algunos casos de Cuba y Palestina, los participantes defendieron la autodeterminación del país suramericano y denunciaron los ataques ordenados por el presidente estadounidense, Donald Trump, hace justamente una semana.



Sobre su presencia en la movilización, parte también de una iniciativa convocada en otros países, Dania Arenas consideró muy importante en diálogo con Prensa Latina reivindicar el derecho de los pueblos a determinar la propia conducción de su país.

"Tiene que ver con la soberanía en todos los aspectos, en términos políticos, económicos y, en específico, en el caso de Venezuela, la determinación de hacia dónde van los recursos que pertenecen a la nación", comentó la joven de 30 años de edad.

Sostuvo que tales recursos no deben de estar a disposición de los intereses transnacionales, ni de Estados Unidos, y refirió que durante mucho tiempo Washington ha usado el discurso de una supuesta defensa de la libertad y los derechos para apropiarse de lo que pertenece a otras naciones.

En respuesta a una pregunta sobre las amenazas lanzadas por el republicano hacia países como Colombia y México, Arenas catalogó como grave que los Estados de América Latina y en general del mundo no sean capaces de ponerle un alto.



Juan Luis Concheiro, otro de los manifestantes, mencionó la relevancia de la unión de la izquierda en el orbe alrededor de la defensa de la soberanía de los pueblos, con el objetivo de aislar a la ultraderecha que crece en algunos lugares del planeta.

Por su parte, Zamira Bringas definió como valiente y necesaria la postura asumida por México frente al ataque al país suramericano.

Sandra Celis lo consideró un posicionamiento más combativo y defensor de la soberanía de los pueblos de lo visto en administraciones anteriores, pues “normalmente los gobiernos mexicanos han tenido mucho más miedo hacia Estados Unidos”.

“La presidenta Claudia Sheinbaum ha sabido afrontar la situación y también tener una posición digna, que nos representa a todo el pueblo de México, hacia Donald Trump, que sabemos que ha sido siempre muy chantajista, ha querido amenazarnos y ella creo que se ha portado a la altura”, afirmó.

De acuerdo con los organizadores, entre estos, la Coordinadora Mexicana en Solidaridad con Venezuela, marchas semejantes tendrían lugar igualmente en otras ciudades del país.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026